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ASHLEY & PARKER

RESIDENTIAL PROPERTIES
3 Piéces

67 m?

Réf. NC3387
599 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Découvrez ce magnifique appartement entierement rénové avec de tres
beaux matériaux situé au cceur du quartier prisé de la place du pin.
Avec une surface de 67,02 m2, cet appartement 3 pieces comprend
deux chambres confortables et un vaste salon lumineux ainsi qu'une
belle cuisine équipée et aménagée. De votre séjour vous avez une vue
dégagée ce qui est rare dans le quartier. Le double vitrage et les
fenétres en pvc assurent une isolation parfaite, tandis que la
climatisation intégrée garantit un confort optimal en toute saison. La

cuisine moderne est équipée d'appareils de haute qualité et ...

Discover this magnificent apartment entirely renovated with very good materials,
located in the heart of the sought-after place du pin district. With a surface area of
67.02 m2, this 3-room apartment comprises two comfortable bedrooms and a
large, bright living room, as well as a beautiful fitted and equipped kitchen. The
living room offers an unobstructed view, which is rare in this neighborhood. Double
glazing and pvc windows ensure perfect insulation, while the integrated air
conditioning system guarantees optimum comfort in all seasons. The modemn
kitchen is equipped with high-quality ...
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